



Marsch für das Leben



Töten ist niemals der Weg, um gesellschaftliche
oder persönliche Probleme zu lösen.

Abtreibungsausstieg jetzt!

**Für das Lebensrecht
jedes Kindes!**



**Saarbrücken
Samstag 29.10.2016**

16.00 Uhr, Eckhaus Heinstr./Am Staden

(ca. 400m Entfernung zur Saarbahnhaltestelle Hellwigstraße)

- Kreuzweg vor der Kindertötungsklinik der sogenannten „Pro Familia“
- Marsch durch die Saarbrücker Innenstadt (ca. 16.30-17.30 Uhr)
- Abschlusskundgebung: Bahnhofstr. (Nähe Karstadt, ab 17.30 Uhr)
Fr. Inge Thürkauf, Schauspielerin, Publizistin, Witwe von Max Thürkauf

† Wir trauern um die ungeborenen Kinder, die nicht leben dürfen †

**Kinder - Gottes Geschenk - unsere
Verantwortung**



Aktionskomitee „Christen für das Leben“, Saarbrücken
Aktion Leben e. V.

Trierer Bündnis für Lebensrecht und Menschenwürde